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In leichter Sprache - Schuljahr 2024/2025 

 
 
 
 
 
 

• Unterrichts-Angebot und Elternbeiträge 
• Allgemeine Informationen 
• Besuchswochen und Kontaktangaben  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
KREISMUSIKSCHULE CHESTENBERG 
Paradiesweg 6, 5103 Wildegg 
Franziska Németi, Leitung Musikschule  

062 887 70 73 
 kreismusikschule@ks-chestenberg.ch  



UNTERRICHTSANGEBOT UND ELTERNBEITRÄGE  
FÜR DAS SCHULJAHR 2024/2025 
 
EINZELUNTERRI CHT À 25 MI NUTEN 

Der Instrumental-Unterricht erfolgt ab der 1. Primarklasse. Sprechen Sie auf jeden Fall mit der 
Musik-Lehrperson.  

 

 Akkordeon  E-Bass  Klavier  Sologesang 

 Blockflöte  E-Gitarre  Posaune  Tenorhorn 

 Cajon  Gitarre  Querflöte  Marschtrommel 

 Cello  Keyboard  Saxophon  Trompete/Cornet 

 Djembe  Klarinette  Schlagzeug  Violine/Viola 

 

Elternbeit rag pro Semester  

1.-5. Klasse  CHF 630.-  

6.-9. Klasse*  CHF 345.-  

Jugendliche in Ausbildung  CHF 630.-  

 

* Von der 6.-9. Klasse bietet der Kanton 15 Minuten Instrumental-Unterricht als Wahlfach gratis an.  

 

FÖRDERUNTERRI CHT  

Zusätzliche 15 Minuten Einzel-Unterricht   CHF 380.- 

 

GRUPPENUNTERRICHT IN 2ER GRUPPEN À 25 MI NUTEN 

 Sopranblockflöte  Ukulele 

Elternbeitrag pro Semester CHF 315.- 

 

ENSEMBLES  
Alle Kurse werden ab fünf Teilnehmer*innen durchgeführt. Für Schüler*innen der Kreismusikschule 
Chestenberg ist das Angebot gratis.  

 Bläser-Ensemble «MöWi-Winds» (Anfänger-Ensemble, ca. 1-2 Jahre Unterricht)  

 Bläser-Ensemble «Jugendband Chestenbärg» (Fortgeschritten) 

 Blockflöten-Ensemble  

 Bandworkshop  

 Schlagzeug-Ensemble     

 Schülerchor «MöWi Voice Kids»  

 Streicher-Ensemble «MöWi-Strings»    



ALLGEMEINE INFORMATIONEN 
REGLEMENT UND MUSIKSCHUL-ORDNUNG  
Das Musikschul-Reglement und die Musikschul-Ordnung regeln den Instrumental-Unterricht von der 
Kreismusikschule Chestenberg (KMC) für die Schüler*innen. Bitte vor der Anmeldung lesen. 
 
ANSPRUCH 
Die KMC steht allen Schüler*innen aus Brunegg, Holderbank und Möriken-Wildegg offen. Jugendliche, 
die in der Lehre sind und in diesen Gemeinden wohnen, können sich auch für Musik-Unterricht 
anmelden. 
 
SCHULJAHR 
Das Schuljahr der Musikschule ist gleich wie die Volksschule. Der Instrumental-Unterricht beginnt in der 
ersten Woche nach den Sommerferien. Die Instrumental-Lehrperson informiert die Schüler*innen vor 
den Sommerferien über die Unterrichts-Zeit.  
 
UNTERRICHTSFORM 
Im Instrumental-Unterricht werden die Schüler*innen einzeln unterrichtet. Eine Lektion dauert 25 
Minuten. Von der 6.-9. Klasse bietet der Kanton 15 Minuten Instrumental-Unterricht als Wahlfach gratis 
an. Für den besten Effekt empfehlen Musikschulleitung und Instrumental-Lehrpersonen, die 10 Minuten 
Zusatz-Unterricht zu nutzen. 
 
ZWEITINSTRUMENT/FÖRDERUNTERRICHT 
Talentierte Schüler*innen können den Unterricht auf ihrem Instrument zusätzlich um 15 Minuten 
verlängern. Oder sie können ein zweites Instrument lernen. Die Eltern müssen dafür einen Antrag 
stellen.  
 
EINTRITT/AUSTRITT 
Die Anmeldung erfolgt jedes Jahr neu und gilt verbindlich für ein ganzes Schuljahr. 
Der Austritt erfolgt auf Ende vom Schuljahr. Bei einem vorzeitigen Austritt werden den Eltern die 
effektiven Kosten für den Rest des Schuljahres in Rechnung gestellt. D.h., dass sie auch den Gemeinde-
Anteil bezahlen müssen. Ausnahmen sind Wegzug oder längere Krankheit. Auf das Ende vom ersten 
Semester kann die Musikschul-Leitung in begründeten Ausnahme-Fällen den Austritt bewilligen. Die 
Eltern müssen zuerst mit der Lehrperson reden. Das unterschriebene Austritts-Gesuch muss an die 
Musikschul-Leitung geschickt werden, bis zum 30. November.  
Die Anmeldung für Ensembles ist verbindlich. Sie gilt auch für ein ganzes Schuljahr. Bei einem 
frühzeitigen Austritt wird ein Unkosten-Beitrag von CHF 100.00 fällig. 
 
LEHRMITTEL  
Die Musik-Lehrperson bestimmt die Lehrmittel. Die Kosten tragen die Eltern. 
 
AUSSCHLUSS 
Bei mangelndem Fleiss, mangelnder Disziplin oder wiederholten unentschuldigten Absenzen kann die 
Schülerin oder der Schüler durch die Musikschulleitung vom Unterricht ausgeschlossen werden. Es 
besteht kein Anspruch auf Rückzahlung der Elternbeiträge.  
 
UNTERRICHTSZEITEN 
Der Stundenplan wird von der Instrumental-Lehrperson unter Berücksichtigung des Wochenplans der 
Schüler*innen erstellt. Der Unterricht kann auch an einem schulfreien Nachmittag stattfinden. 
 
INSTRUMENTE  
Die Eltern besorgen die im Unterricht benötigten Instrumente. Ein eigenes oder gemietetes Instrument 
ist nötig für den Musik-Unterricht. Unsere Instrumental-Lehrpersonen stehen Ihnen bei der Auswahl auf 
Wunsch beratend zur Seite. 
 
FINANZIELLE UNTERSTÜTZUNG  
Musik-Unterricht soll für alle möglich sein: Ist es aus finanziellen Gründen unmöglich, kann man bei 
seiner Gemeinde ein Gesuch um Verbilligung stellen.   



BESUCHSWOCHEN 04.-15. MÄRZ 2024 
Nehmen Sie frühzeitig mit der Instrumentallehrperson Kontakt auf und vereinbaren mit ihr einen 

Termin für eine Schnupper-Lektion oder einen Proben-Besuch in den Ensembles. 
 

KONTAKTANGABEN DER INSTRUMENTALLEHRERPERSONEN  
AKKORDEON Inga Piwowarska, 077 998 25 24 
 inga.piwowarska@ks-chestenberg.ch 
 
BLECHBLASINSTRUMENTE Ursula Rechsteiner, 079 586 43 83 
 ursula.rechsteiner@ks-chenstenberg.ch   
 
BLOCKFLÖTE Stefanie Osswald, 076 720 07 63 
BLOCKFLÖTEN-ENSEMBLE stefanie.osswald@ks-chestenberg.ch 
 
CELLO  Georg Jäschke, 076 423 36 24 
(STV für  Caro la  Gloo r  b is  31.07.2024)  Carola Gloor, 079 317 54 64 
 
GITARRE Melvin Siegrist, 079 288 31 28 
BANDWORKSHOP POP/ROCK melvin.siegrist@ks-chestenberg.ch 
 
E-GITARRE /  GITARRE Philipp Stöckli, 076 560 51 50 
  philipp.stoeckli@ks-chestenberg.ch 
 
KLARINETTE & BLÄSERENSEMBLE Heidy Huwiler, 079 202 80 67 
 heidy.huwiler@ks-chestenberg.ch 
 
KEYBOARD & KLAVIER Roman Deuber, 078 829 43 13 
(voraus .  ab 22.4 .2024 wieder  anwesend)  roman.deuber@ks-chestenberg.ch 
 
KLAVIER   Lora Vakova-Tarara, 078 835 55 96 
   lora.vakova@ks-chestenberg.ch 
 
KLAVIER Quentin Sudol de Buttet, 079 271 82 95 
 quentin.debuttet@ks-chestenberg.ch 
 
KLAVIER Franziska Hanselmann, 079 819 26 69 
 franziska.hanselmann@ks-chestenberg.ch  
 
QUERFLÖTE Annina Rusch, 076 406 99 38 
 annina.rusch@ks-chestenberg.ch 
 
SAXOPHON Heidy Huwiler, 079 202 80 67 
 heidy.huwiler@ks-chestenberg.ch 
 
SCHLAGZEUG, MARSCHTROMMEL & Michaela Baldinger, 078 894 05 01 
SCHLAGZEUG-ENSEMBLE michaela.baldinger@ks-chestenberg.ch 
 
SCHLAGZEUG, SCHLAGZEUG ENSEMBLE Philippe Mathys, 077 528 78 15 
& BANDWORKSHOP POP/ROCK philippe.mathys@ks-chestenberg.ch 
 
SOLOGESANG    Regula Zimmerli, 079 309 45 72 
SCHÜLERCHOR regula.zimmerli@ks-chestenberg.ch 
 
VIOLI NE   Jorge Peréz, 078 648 96 00 
STEICHERENSEMBLE  jorge.perez@ks-chestenberg.ch 
 
 

KONTAKT MUSIKSCHULE 
LEITUNG MUSIKSCHULE  Paradiesweg 6, 5103 Wildegg 
   062 887 70 73 
   kreismusikschule@ks-chestenberg.ch  
 
SCHULVERWALTUNG  Paradiesweg 6, 5103 Wildegg 
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